

Förderung für Pflegezusatzversicherungen ab 1. Januar 2013 ?

18.11.2012

Euskirchen. Die heftig geführte Diskussion um die von der Bundesregierung geplante Förderung einer Pflegezusatzversicherung ist ins Stocken geraten. Das war der Anlass, weshalb der Seniorenverband BRH in Berlin um den Umsetzungsstand bei der privaten Pflegezusatzversicherung nachfragte.

Die Information klang zuversichtlich: Das Ministerium sei aktuell dabei, die Umsetzungsvorschrift fertig zu stellen.

Da von der Umsetzungsvorschrift auch die Angebotserstellung der Versicherer abhängt, meldete BRH-Vorsitzender Hans Burggraf Eilbedürftigkeit an.

Diese Sorge wird in der Berliner Politik nicht geteilt: "Die Rückmeldungen aus der Versicherungswirtschaft lassen darauf hoffen, dass gegen Ende November/Anfang Dezember erste Produkte fertig und durchkalkuliert sind." MdB Gabriele Molitor (FDP) gab sich gegenüber dem BRH sicher: "Die Förderung der Produkte kann also wie im Gesetz vorgesehen ab 1.1.2013 starten."

[Zur Nachrichtenübersicht](#)